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令和６年第２回函館市教育委員会定例会 会議録 

１ 日  時 令和６年（２０２４年）２月２日（金） 午後１時３０分 

２ 場  所 市役所本庁舎５階教育委員室 

３ 出 席 者 藤井教育長，木村委員，小葉松委員，神田委員 

４ 欠 席 者 國谷委員 

５ 事 務 局 川村生涯学習部長，小笠原学校教育部長，横田生涯学習部次長， 

宮田生涯学習部次長，金野教育政策推進室長，川崎管理課長   

６ 傍 聴 者 ０人 

７ 付議事項 別紙議事日程のとおり 

■藤井教育長 

○ 開会宣言  午後１時３０分 

○ まず，日程第１，議事録署名人の指名について，木村委員，小葉松委員を選任する。 

○ 本日の日程のうち，日程第５ 議案第３号「令和６年度教育行政執行方針の決定に関

し，議決を求めることについて」および日程第１０ 報告第４号「北海道南茅部高等学校

の現状について」までを「非公開」としたいが，いかがか。 

（異議なし） 

○ 異議がないので，「非公開」とする。 

〇 次に日程第２，月間事業報告について，事務局の動きについて報告を求める。 

■生涯学習部長 

○ １月１０日だが，令和６年度の教育に関する歳入歳出予算に係る意見を市長へ提出し

た。委員の皆様におかれては，市長との懇談の中で新年度予算要求に関しお力添えいただ

き感謝する。 

○ 次に１月３１日だが，参考資料配付をしたが「函館市と株式会社北海道イエロースター

ズとの地域振興・スポーツ振興に関する連携協定締結式」が市役所本庁舎にて執り行われ

た。本件については，令和４年１１月にサブホームタウンパートナー協定を結んだサフィ

ルヴァ北海道のチームのリブランディングにより運営主体およびチーム名が変更となった

ことに伴い，改めて連携協定を結んだものだ。 

■学校教育部長 

○ １月１５日だが小・中学校の第３学期始業式が行われた。 

■藤井教育長 

〇 次に，日程第３，議案第１号「博物館協議会委員の委嘱に関し，議決を求めることにつ

いて」を生涯学習部長から説明を求める。 
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■生涯学習部長 

○ 議案第１号「博物館協議会委員の委嘱に関し，議決を求めることについて」説明する。

委員の任期満了に伴い，川嶋 稔夫氏ほか１０名を，令和６年２月２２日から令和８年２

月２１日まで委嘱しようとするものである。 

■藤井教育長 

〇 議案第１号について何かあるか。 

■小葉松委員 

○ この件と関係ないかもしれないが，新しい博物館の構想の会議はもう開催されたか。 

■生涯学習部長 

○ 昨年１２月に検討会議を設立し，１月にその委員による５館の視察を行った。３回目の

検討会議を２月８日開催予定だ。 

■小葉松委員 

○ ５館とはどこに行ったのか。 

■生涯学習部長 

○ 博物館本館… 

■小葉松委員 

○ 市内のということか，わかった。１回目の会議録はあるか。 

■生涯学習部長 

○ あるが，座長の選出が主な議論で，実質的な議論は２月８日の検討会議からになる。当

面検討する課題として，５館統合に否定的な意見も一部あるので，統合の是非について意

見をいただく。方向性を決めなければ具体的な議論に入っていけないので，まずそこから

検討する。 

■小葉松委員 

○ ２月の会議録が完成したらいただきたい。 

■生涯学習部長 

○ 承知した。 

■藤井教育長 

〇 議案第１号について，原案のとおり決定する。 

〇 次に日程第４，議案第２号「大船遺跡の変更に関し，議決を求めることについて」を生

涯学習部長から説明を求める。 

■生涯学習部長 
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○ 議案第２号「大船遺跡の変更に関し，議決を求めることについて」説明する。現在の大

船遺跡は，大船町６０番外３８筆，地積は７０，９２０.３５㎡となっており，このたび

の設定は，史跡を横断していた市道大船高台１号線の一部区間の廃止に伴い，当該敷地を

大船遺跡に編入しようとするものだ。次ページの図面をご覧願う。赤線で囲まれた部分が

史跡の範囲で，黄色で着色している部分がこのたび南茅部支所から所管替えしようとする

土地１,９７３.２８㎡で変更後の大船遺跡の地積は，７２,８９３.６３㎡となるものだ。

なお，変更後は，園路および保存管理上必要な車両の通行が可能な管理用通路として運用

する予定だ。 

■藤井教育長 

〇 議案第２号について何かあるか。 

（意見なし） 

■藤井教育長 

〇 議案第２号について，原案のとおり決定する。 

〇 次に日程第５，議案第３号「令和６年度教育行政執行方針の決定に関し，議決を求める

ことについて」を学校教育部長から説明を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

〇 次に日程第６，議案第４号「函館市大船遺跡縄文広場条例の制定依頼に関し，議決を求

めることについて」および議案第５号「函館市垣ノ島遺跡縄文広場条例の制定依頼に関

し，議決を求めることについて」を一括生涯学習部長から説明を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

〇 日程第７，議案第６号「函館市公民館条例の一部を改正する条例の制定依頼に関し，議

決を求めることについて」および議案第７号「函館市青少年研修センター条例の一部を改

正する条例の制定依頼に関し，議決を求めることについて」を一括生涯学習部長から説明

を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 日程第８，報告第１号「教職員の懲戒処分内申の結果について」学校教育部長から報告

を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 日程第９，報告第２号「令和５（２０２３）年度補正予算要求の内示結果について」お

よび報告第３号「令和６（２０２４）年度教育委員会関係予算要求の内示結果について」
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一括生涯学習部長から報告を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 日程第１０，報告第４号「北海道南茅部高等学校の現状について」学校教育部長から報

告を求める。 

（非公開につき，会議録省略） 

■藤井教育長 

○ 次に，日程第１１「今後の主な日程について」管理課長から報告を求める。 

■管理課長 

〇 次回定例会は，３月１９日（火）午後１時３０分市役所本庁舎５階教育委員室で行うの

で出席方お願いする。 

○ その他の日程として，令和５年度函館市スポーツ賞贈呈式が２月１３日（火）午後３時

３０分函館国際ホテルで執り行われる。 

○ 令和６年第１回市議会定例会は２月２２日（金）から３月１５日（金）の予定となって

おり，新年度予算等の審議が行われる。 

〇 卒業式の関係だが，市立函館高等学校が３月１日（金），中学校が３月１５日（金），

小学校と戸井幼稚園が３月１８日（月）となっている。小学校中学校の卒業式には例年教

育委員の皆様に出席いただいている。会議終了後相談させていただく。 

○ 令和６年度の１回目の定例校長会議が４月３日（水）午前１０時 函館市民会館から予

定している。こちらも年度初めは教育委員の皆様に出席いただいているので，近くなりま

したらまた連絡させていただく。 

■終了宣言 

○ 午後２時１８分 

 

議事録署名人  木 村 雅 彦 

〃     小葉松 洋 子 

 

調製者庶務係  代 嶋 亜耶乃 

 


